



Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

仙台南ロータリークラブ

週報

RI 会長 K.R. ラビンドラン
D. 2520 ガバナー 菅原 裕典
仙台南RC会長 板垣 努



例会場 仙台国際ホテル
例会日 毎木曜日 12:30~13:30
事務所 〒980-0021
仙台市青葉区中央四丁目 6-1
TEL. 223-3652 FAX. 223-3662

メールアドレス sendaisr@star.ocn.ne.jp
会長 板垣 努
副会長 星 毅 高木 信三
幹事 山下 晴輝
ロータリー 佐藤 博美 皆川 和輝 後藤 公伸
情報委員会 熊谷 晴樹

2015-2016年度 (No.27) 第2854回 例会 (平成28年1月28日)

前回の報告・今週のお知らせ

本日の予定

日本遺伝子治療医学研究会 事業促進部長
鈴木 俊之 様
「あきらめないがん治療」

次週の予定

株式会社安全教育センター 所長
佐々木 登 様
「高齢労働者の安全対策」

出席率 会員数51名

1月 7日 78.43%
1月14日 72.55%
1月21日 62.74% (1月27日現在)

米山記念奨学会寄付

1月21日 宮澤 雅隆 会員

ロータリー財団寄付

1月21日 宮澤 雅隆 会員

ニコニコボックス

予定

2月1日 合同幹事会
2月4日 定例理事会
2月11日 休会 (建国記念日)
2月25日 夜間例会「千年の森\$100」

前回のゲスト(1月21日) (敬称略)

宮城県立視覚支援学校 校長 片岡 実
仙台西RC米山記念奨学生 ファカオ・マハンノップ

前回のビジター(1月21日) (敬称略)

仙台西RC 小嶋 道夫

お誕生日おめでとうございます

1月29日 板垣 努 会員
2月 1日 大須賀常三郎 会員
2月 2日 岩松 正記 会員

結婚記念日おめでとうございます

なし

今年度ニコニコボックス状況

前回の合計額 25,000円
今年度累計額 842,000円

仙台西RC 小嶋道夫様：本日は米山奨学生を卓話にお招き頂きありがとうございます。
田中 光彦会員：○新年会には会員にぎにぎしく御出まし下され何のおかまいも出来ず失礼しました。○今日は「大寒」県内の若手神職 28名で禊(みそぎ)を蒲生田浜で早朝行いました。○2月4日節分祭福娘と一緒に福豆をまきませんか。
坂本 正憲会員：結婚記念日のお祝いありがとうございます。あつというまの40年でした。
早坂 薫会員：誕生祝い恐縮です。スッカリ忘れてましてニコニコが遅れてしまい済みません。歳は取りたくない昨今です。
星 毅会員：地区米山委員長 小嶋さんにいらっしゃって頂き、ニコニコです。
宮澤 雅隆会員：やはり雪は良いものです。ダムも水が溜まります。
山下 晴輝会員：乗っていた車が壊れたのですが、前向きに捉えて次の車を見つけます！次の次はヤナセ車に乗ります。
高橋 健一会員：先週の新年会ご参加ありがとうございます。引き続きよろしく願い致します。

先週の例会報告

宮城の魅力

ロータリー米山記念奨学生・東北大学大学院工学研究科 ファカオ・マハンノップ さん

私は、仙台西ロータリークラブでお世話になっている米山奨学生のファカオ・マハンノップです。本日はどうぞよろしくお願い致します。

このごろ、私は観光関係の方々と一緒に仕事をすることが多くなっています。その際、いつもこういう質問をされました。「外国人が日本に旅行したら、何が欲しい、何を体験したい、どこに行きたい」。それに対して同じことを答えたのですが、改めて考えてみると何か間違っているんじゃないでしょうか。実は逆に外国人から質問する事ではないと思うのです。「日本の皆様は、日本のことで何を世界に見せたいと思っていますか？」という疑問がずっと心に残っていました。

この質問は一年程前から思っていました。色々なイベントに参加しました。例えば観光関係者の交流会とか、翻訳のボランティアとか それで旅番組も出演したこともありました。その中で一番気になったイベントは「タイフェスティバル」でした。なぜかと言いますと、実行委員会は全員が日本人でした。これはおかしいと思いました。日本人はタイ人より

タイのことを知らないでしょうと悩みました。しかし、よく考えてみたら、彼らはタイのことに良い印象が残っているとしか考えられないのです。そして、その印象は自分の見方で



他の日本人に知らせたいのです。ということでタイの観光はだいぶ人気でした。

ところで、宮城県の皆様に、観光名所はどこかと聞いてみると、「松島」と「青葉城址」しか回答がありませんでした。もっと凄く美しい場所がいっぱいあるのに。例えば「鳴子・作並・秋保温泉」、「白石城」、「キツネ村」そして「田代島」など、これらの観光は宮城県出身の方々があまり紹介していませんでした。理由はただ一つ「行きにくい」ということからです。もし交通アクセスが良くなれば、日本人の皆さんも行くのだと思います。外国人観光客の場合ですとそれらの場所の情報があったら、どうしても行ってみたいと思うでしょう。外国人にとって「温泉」「自然」「歴史」「文化」などは日本の魅力です。自分の国にないものを見に行きます。これは日本人が世界にアピールする方がよいと思います。

最後に、宮城の皆さんに言いたいことは、「もっと皆さんが持っている物の素晴らしい本質を理解して、それを踏まえて世界の人々に見せていきましょう！」ということです。個人的にはこれがこれから外国人の観光客にアピールする良い方法だと思います。

本日は、最近いろいろ思っている宮城の魅力についてお話しさせて頂きました。ありがとうございました。



宮城県立視覚支援学校奨学金贈呈

宮城県視覚支援学校 学校長 片岡 実様

1月21日例会に於いて、
2015-2016年度宮城県視覚支援学校の奨学生
高等部 保健医療科3年 三品 晃さん
専攻科 理療科3年 菅原 純さん
専攻科 理療科3年 木島 達也さん

上記3名に、板垣会長より片岡先生を通して後期分合計90,000円をお渡し致しました。



臨時総会開催報告

日時：平成28年1月21日（木）例会後
場所：仙台国際ホテル 例会場

上半期（7月～12月）中間決算報告が承認されました。



本日のMENU：中国料理

焼きたて叉焼、魚介の魚香炒め、野菜の湯葉巻き、鮭炒飯、卵スープ、ザーサイ